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Immer mehr Gebete weltweit 

Meine Kinder, durch das Erwachen aus der künstlich, durch die andere Seite erzeugte Benebelung und 

Verschleierung der Sinne - durch die immer wiederkehrenden Programmierungen der öffentlichen 

Medien, werden täglich mehr Menschen erkennen, dass das, was ihnen da vorgesetzt bzw. 

vorgegaukelt wurde, nicht das wahre Leben und die Wahrheit ist. Viele dieser Menschen sind im 

Grunde ihres Herzens gut und haben auch einen Bezug zu Mir, auch wenn dieser mitunter recht 

verkümmert war. Nichtsdestotrotz spüren sie tief in ihrem Herzen, dass nur der Glaube und das 

Vertrauen in Mich und Meine Heilkraft. hier noch helfen kann. Viele beten dann intuitiv und verbinden 

sich so einerseits mit Mir und andererseits werden sie an eure Gebete und Lichtsendungen 

angeschlossen, wodurch ein immer stärkerer Licht- und Energiestrahl überall dorthin fließt, wo es auf 

Resonanz trifft. Alles wird gut! Amen. 


